
議事録   ：  運営委員会（町会運営委員会・町会自主防災会業務運営委員会） 

会議名 7 月   合同運営委員会議  

開催日時 令和 2 年 7月 4日（土） ０９：３０ ～ １１：３０ 

場所 戸頭公民館 

出席者 

 

大関町会長、野見山防災会会長、六條副会長、古舘副会長、入江監事、小笠原監事、太田会計

部長、大島安全対策副部長、古舘文化体育部長、矢崎文化体育副部長、浅見文化体育副部長、

島村環境部部長、鈴木友環境部副部長、酒井福祉部長、福邑婦人部長、鈴木防災副会長、鈴木

防災副会長、矢内１丁目地区部長、増子２丁目南地区部長、中尾２丁目北地区部長、高沢３・

７丁目地区部長、飯泉３丁目北地区部長、矢崎４丁目地区部長、武田 6 丁目南地区部長、日

丸 6丁目北地区部長、伊藤８丁目地区部長、井坂９丁目南地区部長、大里９丁目北地区部長、 

欠席者  重田広報部長、重田広報副部長、本田安全対策部長、 

議長・書記 

内容 

議長：鈴木副会長、  書記：六條    

下記記述 

 

[町会運営委員会] 
1、 大関会長、挨拶、連絡事項 

1） 昨日、防災会の立ち上げ時より活躍していました、武井防災会顧問がなくなりました。 

2） コロナウイリスにより班長説明会が出来ず、皆様には大変迷惑をおかけしています申し訳あり

ません。 

3） 本年度の会費の集金は９月に行います。 

4） 運営委員会は総会に次ぐ重要な会議となります、皆さんに意見を出して頂きたいと思います。 

5） 野見山さんが奥様の看護により９月より自主防災会会長を退任されます、退任後の防災会の体

制を、前自主防災会会長であった武田さんと話し合い、別表の用に決めました、武田さんから

説明をお願いします。 

6） 武田前会長より野見山防災会会長退任後の新役員の説明が行われた。 

資料：野見山自主防災会退任に伴う自主防災会本部役員体制の確立（案）参照ください。 

2、 市政協力委員報告 

小笠原姿勢協力委員 

1） 令和２年度各種補助金の申請を行いました。 

2） 市民からの要望 

ⅰ、８丁目の空き屋の樹木の茂り・・・写真を添付した書面で取手市に依頼した。 

ⅱ、榎戸公園滑り台横の陶磁器の椅子破損・・・写真添付し危険の為至急の処理を市に依頼 

   した。 

ⅲ、３丁目のサイゼリヤ廃業により暗くなったので街灯設置依頼があった。・・・現地調査で 

  道路は直線で規格道理 50ｍで１灯の街灯が設置されているので,できない旨を説明した 

  が,再三の依頼があり、市の方に依頼した。 

資料：令和 2 年６月市政協力委員報告を参照ください。 

3、各副会長、監事より連絡 

鈴木副会長 

    要支援者に対して電話でコロナウイリスで外に出られなくなっている事で、確認を 

    行いました、以前台風時にも行いましたが 2回とも大変喜んでいただきました。 



    今後も実施方法を検討し、続けていきたいと思います。 

   資料：要支援者声掛け作業についての検討事案を参照ください。 

4、事務局および各部より審議、報告事項 

   六條事務局長 

    ⅰ、町会員数推移表（H15 年～R2 年）で会員数の変化の説明 

    ⅱ、月別の退会数を（H29 年～R2 年）退会の理由の説明 

    ⅲ、退会理由（家事都合、その他、参加できない）の説明 

    意見 

     ⅰ、町会を無くしたらどうなるか皆で話し合ってみてはどうか。 

     ⅱ、防災会のみ残し町会を無くしたら良いのでは。 

     ⅲ、町会が活動しているから、市が動けるのでは。 

     ⅳ、子供たちが楽しみにしている行事もあるのでは。 

     ⅴ、全住民にアンケートを取ってみたら。 

     ⅵ, 以前に町会でキャンペンを行い一次的に増加したがすぐ減少した。 

       メリットが無いのでは。 

     ⅶ、町会の利点を町会報でタイムリーに町民に広報する。 

     等の意見が出ました。 

   太田会計部長 

    先月の運営委員会で各種会費を半額とする又班長・地区部長手当・役員手当の支給

も半額とすることで可決されていました。 

しかし 6 月 25 日の役員会議で班長及び地区部長手当は町会の行事はコロナ関係

全て中止しているが、班長・地区部長さんは仕事があるので、班長・地区部長手当

は半額にしない方がよい、改正意見が提出され審議の結果可決されました。 

本日皆さんの意見により決めたいと思います。 

    反対意見は無しの為に班長手当・地区部長手当は全額支給、役員手当は半額支給と

することで最終決議とする事に決まりました。 

本田安全対策部長（大島安全対策副部長） 

 大島副部長より 

  青色パトロール車にドライブレコーダーを取り付けます。 

 資料：予算 1 万円前後のドライブレコーダーを装備購入についてを参照下さい。 

 島村環境部長（鈴木友環境副部長） 

  町内のごみ集積所を地図に落とし込みを行うため、実施行うため現在調査中です。 

 酒井福祉部長 

  1）カラオケ大会は東京のコロナウイルスの発生を見ると実施はできないかも、し

かしまだ実施まで期間があるため決定は出来ませんが、決定しましたら改めて

連絡をします。 

  2）ふれあい祭りも同じで、しかも文化連合が練習が出来ない状態だそうです。 

    まだ実施まで期間があるため決定は出来ませんが決定しましたら連絡します。 

   福邑婦人部長 

    婦人部単独の行事はできません、町会行事には協力します。 

 



   事業部 

    六條事務局から報告 

     第 2 回打ち合わせ会の報告、 

    資料：6 月 16 日（火）13：00～ 打ち合わせメモ、「戸頭町会お助け隊」施行期間 

       について、「困り事」依頼書（申し込み）を参照ください。 

5、各地区部長より提案、報告事項 

  矢内１丁目地区部長 

   コロナウイリスの関係で会議等も時間短縮をして早めに進めてほしい。 

   増子２丁目南地区部長 

    高齢化が進み公園清掃は体力的に出来なくなりつつあり、この理由で退会している 

    実情で別の方法で出来ないか検討してほしい。 

    意見 

1）以前と違い取手市で清掃をしている、その後の公園清掃で、ほとんど公園清掃

の時間は短く（20 分～1 時間）で特にコミュウケーションをとる場と考えてい

ます。 

2）公園により違いがあるかも知れません、公園毎の実態が違うのでは調査し 

てみる必要があるのでは。 

伊藤８丁目地区部長  

  空き家の樹木の茂りでその後取手市より調査に来ました。                               

   大里９丁目北地区部長 

    高齢化が進んでいます、1つ 1つの行事を見直し高齢者が参加できる行事としたら。 

 

[防災業務運営会議] 

1、野見山会長 挨拶、連絡事 

1）防災 3役・事務局会議内容の報告 

 年間行事の変更状態 

 防災ラジオの 1活供与申請の提出 

 防災特集号の発刊について 

2）令和 2年度、防災備品・要援護者ファイルの引継ぎ状況の報告 

 引継ぎは 100％行われました。 

  

     以上で本日の戸頭町運営委員会を終了した。 

 

   次回会議日程は変更になっています。 

    7 月役員会議日程 は 7 月 25 日（土）となります。（本部役員のみ）集会所 

    8 月運営委員会議日程は 8 月１日（土）となります（地区部長・本部役員）公民     

     館にて実施 

 


